

# GESCHENKE VON JUNG FÜR ALT

18.12.2020

In Vor-Corona-Zeiten wäre eine ganze Kita-Gruppe gekommen, hätte gesungen und dann die Geschenke überreicht. Unter Pandemiebedingungen blieben zwei Kinder und zwei Erzieherinnen übrig, die von der Ersten Stadträtin Andrea Schülner begleitet wurden, und „Kling Glöckchen“ schallte aus der Bluetooth-Box. Doch auch in dieser Form machte die kleine Abordnung der Kita Waldacker den Bewohnerinnen der Demenz-WG des Franziskushauses in Urberach mit ihrem Besuch am vergangenen Mittwoch eine große Freude. Das Lied weckte Erinnerungen bei den Seniorinnen, die sich mit den Pflegekräften unter einem Pavillon im Garten vor der Caritas-Einrichtung versammelt hatten. Nach der musikalischen Einstimmung, begleitet von den vorher verteilten Glöckchen, gab es die Geschenke: Mitgebracht hatte die Kita-Delegation hübsch verzierte Gläser mit Kerzen, weihnachtlich verpackt, in einem großen Karton zum coronagerechten Verteilen durch das Pflegepersonal. Glaslichter in bunter Vielfalt hatten die Kinder in allen städtischen Kitas während der Adventszeit gebastelt und als Geschenke in die Senioreneinrichtungen gebracht. „Das war eine tolle Aktion“, freute sich Sozialdezernentin Schülner über den Gemeinsinn ihrer Kita-Teams. „Gerade in diesen schwierigen Zeiten ist so etwas wichtig, für die älteren Menschen in den Einrichtungen, aber auch für die Kinder.“



Die Kinder aus dem Familienzentrum Liebigstraße, der Kita Pestalozzistraße, der Kita Taubhaus und der Villa Kunterbunt hatten insgesamt 106 Gläser weihnachtlich beklebt.

Quelle: <https://roedermark.de/localstorage/leben-in-roedermark/artikel/news/geschenke-von-jung-fuer-alt/>